
Herr Strack geht kurz auf die Entwicklung der Schülerfahrtkosten ein. Die überplanmäßigen Ausgaben 
seien im Grunde die Vorboten des erhöhten Ansatzes im Nachtrag gewesen. Auf Frage von Herrn Kolf 
erklärt er, dass sich die Entwicklung auf die weiterführenden Schulen beziehe. 


